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ХОЗЯЙСТВЕННИКОВ

«Некоторые партийные коми
теты вместо того, чтобы повы
шать ответственность хозяйствен
ных руководителей за порученное

цента, по товарной— на 80,9 
процента. Организация труда в 
этом цехе поставлена из рук вон 
плохо, цех работает неритмич-

дело, систематически контроли- j но, имеющееся ооорудование и 
ровать и направлять их работу, j производственные * площади по
занимаются мелочной опекой, а  ̂пользуются неудовлетворительно, 
то и подменой,—  говорится в ! 
докладе тов. Булганина на Пле-

илохая раиота руководителей 
. - г , литейного цеха— начальника тов. 

нуме НК Е~С j - июля Юо-- г°- , Кожевникова, его помощника по
7Г О _____ ~5 О ТГТХЛТ п  а л т .  П Й Л В Л и Я П 'Л Ю Т П Х Т .Т И Ш  ! -Т-.

производству т. Вельчинского,да.— Занимаясь несвойственными 
им делами, такие партийные ко
митеты тем самым ослабляют 
свое внимание к  вопросам пар
тийно-политической и организа
торской работы среди трудящих
ся, улучшения подбора, расста
новки и воспитания кадров, 
усиления контроля за работой 
хозяйственных органов».

В практике работы парткомов, 
партбюро и секретарей парторга
низаций нашего города можно 
найти немало примеров порочно
го стиля руководства хозяйствен
ными предприятиями, мелочной 
опеки вместо повышения требо
вательности к  руководителям 
заводов, начальникам цехов, 
командирам служб и предприятий 
железнодорожного узла. Вот ха
рактерный пример. Начальника 
станции Рубцовска тов. Окунева 
за неудовлетворительную ра
боту станции в этом году слушали 
неоднократно на парткоме узла. 
По работе т. Оцунева партком 
вынес уже два решения. Кроме 
того, занималась этим же вопро
сом и выносила соответствующие 
решения парторганизация стан
ции. Сам секретарь парткома 
тов. Зенин нередко бывает на 
станции, вникает в ее работу. 
Однако дело не улучшается, стан
ция продолжает работать неудов
летворительно. Она не выполня
ет государственного плана. Полу
чается это потому, что узловой 
партком не пред’являет настоя
щей требовательности к  началь
нику станции, не повышает от
ветственность этого хозяйствен
ника к  своевременному решению 
всех производственно-техничес
ких вопросов.

Литейных цех завода «Алтай- 
сельмаш» не выполняет произ
водственную программу на про
тяжении семи месяцев 1955 го
да. В цехе нет порядка, здесь 
всюду захламленность и грязь. 
Государственный план за первое 
полугодие выполнен по валовой 
продукции только на 85,2 про

заместителя начальника по тех- 
части тов. Шуба не один раз бы
ла предметом обсуждения на 
парткоме завода. 21 июля вопрос 
о работе литейного цеха обеуж- 
дался на бюро городского коми
тета партии. Бюро предупредило 
начальника цеха т. Кожевни
кова и потребовало от него не
медленного устранения недостат
ков в работе, а секретарю парт
организации литейного цеха за 
развал партийно-политической 
работы был об’явлен выговор.

Между тем ни секретарь парт
кома завода «Алтансельмаш» 
т. Винниченко, ни секретарь 
парторганизации литейного це
ха тов. Горбунов ■ до сего вре
мени не работают над пре
творением решения бюро ГК КПСС 
в жизнь. Они не пред’явили в 
хозяйственным руководителям 
жестких требований, не возгла
вили контроль ’ за выполнением 
решения вышестоящего партий
ного органа.

В литейном цехе до настояще
го времени не ликвидирована 
захламленность на плавильном, 
формовочном и обрубном участ
ках. Цех продолжает рабо
тать неудовлетворительно.
За полуголПе .убытки от брака 
в литейном цехе составили 730 
тысяч рублей. Вопросами анали
за брава никто не занимается.

Партийным руководителям не
обходимо покончить с вредной 
практикой мелочной опеки хо
зяйственных руководителей, 
нужно повысить к  ним требова
ния в деле обеспечения четкой 
работы предприятий и своевре
менного решения всех производ
ственно-технических вопросов. 
Надо всемерно поднимать ответ
ственность хозяйственных руко
водителей.

Всемерное повышение уровня 
партийного руководства про
мышленностью— залог успешного 
претворения в жизнь историчес
ких решений июльского Пленума 
ЦК КПСС.

най— Урицкое
в 138 километров закончена 
укладка рельсового полотна. Из 
Кустаная в Урицкое прибыл пер
вый рабочий поезд. Сейчас стро
ители заканчивают балластировку

S* %?

Хорошие показатели
Колонна машиниста-инструкто. 

ра коммуниста Гавриила Степано
вича Анучина, состоящая из 9 па
ровозов, провела за июль 182 
тяжеловесных поезда. Сэкономле
но топлива 100 тонн 687 кило
граммов. Техническая скорость 
перевыполнена на 0,9 километ
ра в час. Среднесуточный пробег 
составляет 326,9 километра.

По праву считается одним из 
лучших паровоз № 1477, где 
старший машинист т. Гребнев и 
рядовые машинисты тт. Калаш

ников и Симоненко, помощники 
машинистов тт. Черданцев и Сте
пан Еанунников, кочегары тт, 
Раковский и Иванков.

Они за месяц провели 28 тя
желовесных поездов, сэкономили 
32 тонны угля. Социалисти
ческое соревнование в честь 
XX с’езда КПСС между па
ровозниками направлено на пе
ревыполнение всех ''технических 
показателей.

Г. РОМАНЕНКО,
заместитель начальника паро

возного депо.

Дружный коллектив

Трудовым и политическим под'емом отвечают 
трудящиеся на решения Верховного Совета СССР

*

Соревнуются 
инструментальщ ики

На днях в инструментальном 
цехе завода «Алтайсельмаш» со
стоялось общецеховое собрание 
рабочих, инженерно-технических 
работников и служащих,, посвя
щенное обсуждению решений 
июльского Пленума ЦК КПСС «О 
Задачах по дальнейшему под’е- 
му промышленности, техничес
кому прогрессу и улучшению 
организации производства».

Обсуждая исторические реше
ния, коллектив инструменталь
щиков включился в социалисти
ческое соревнование в честь XX 
с’езда КПСС и взял на себя но
вые повышенные обязательства.

Вместо, принятого ранее обя
зательства о завершении пя
тилетнего плана к  5 декабря те
кущего года коллектив решил 
завершить пятилетний план к  
7 ноября 1955 года.

Годовой план 1955 года вы
полнить к  21 декабря 1955 года.

В передовой 
бригаде

Комсомольске - молодежная 
бригада плотников, которой руко
водит Хайрудинов, состоит из 
восьми человек. Это— небольшой, 
но дружный в работе коллектив.
Как только началось разверты
ваться социалистическое сорев
нование среди молодых строите
лей в честь XX с’езда КПСС, пе
редовая бригада встала на трудо
вую вахту.

Сейчас плотники ежедневно 
дают по полторы нормы и боль
ше. Качество выполняемых работ 
у них всегда отличное. Особенно 
хорошо трудятся и успешно овла
девают мастерством плотника 
Немчинов, Заляев и ряд других 
комсомольцев и молодых рабочих.

М. КОСОУХОВ, 
секретарь комитета ВЛНСМ 

треста JV° 46.

Дружно и слаженно работает 
коллектив моторного цеха ре
монтного завода. Полугодовое за
дание цех выполнил по ремонту 
тракторных моторов на 104,7 
процента, автокомбайновых мо
торов—-на 107,9 процента и по 
шлифовке коленчатых валов— на 
111,2 процента. План июля мо- 
торщики завершили на ЮЗ про
цента.

Вчера в цехе состоялось об
щее собрание рабочих, инженер- 

! но-технических работников и 
1 служащих, на котором были при- 
I няты новые 1 обязательства в 
! честь XX с’езда КПСС. Моторщи- 
ки  обязались выполнить годовое 
задание на 115 процентов. Свое

обязательство коллектив выпол- 
j нит. В цехе нет ни одного рабо
чего, не выполняющего норм 
выработки. Все работают хорошо. 
Сборщик моторов тов. Кудряв
цев дает свыше трех норм в сме
ну. До двух норм вырабатывает 
слесарь тов. Блащицын.

С большим удовлетворением 
рабочие встретили решение 
третьей сессии Верховного Сове
та СССР, одобряющее деятель
ность Правительственной Делега. 
ции на Женевском Совещании 
Глав правительств четырех дер-
ЖЗкВ.

В. КАФТАНЧИКОВ, 
технолог моторного цеха 

ремзавода.

За повышение производительности труда
В механическом цехе № 2 

Алтайского тракторного завода 
идет борьба за увеличение произ
водительности труда. Недавно 
по опыту харьковских тракторо
строителей была внедрена в про
изводство двойная заготовка, ко
торая позволила увеличить про
изводительность труда в полтора 
раза. Сейчас разрабатывается 
технология внедрения в произ
водство тройной заготовки. Это 
позволит также намного увели
чить производительность.

Кроме того, намечено изменить

на металлургическом участке 
• вкладышей технологический 
| процесс изготовления формочек. 
! По новой технологии формочки 
| будут выпускаться намного быст

рее и дешевле.
На пролете вкладышей заме

чательных успехов добиваются 
передовики производства. Шли
фовщица чистовой линии Анна 
Шелепова и фрезеровщица Мария 
Данько выполняют по две нормы 
замгмену. Не менее полутора 
норм дает расточница т. Ив
ченко. К. НОВИКОВ.

Обязательство строителей

На строительстве новой дороги
На новой магистрали Куста- i путей, после чего дорога будет 

протяженностью [ сдана в эксплуатацию.
Началось сооружение железно

дорожного полотна на участке 
Урицкое — П?ски, который яв
ляется продолжением дороги 
Кустанай— Урицкое.

Агитатор строительно-монтаж
ного управления № 4 треста 
«Алтайзаготстрой» бригадир 
каменщиков коммунист Иван 
Яковлевич Николаев проводит 
большую работу по раз’яснению 
материалов июльского Пленума 
ЦК КПСС. Он также ознакомил 
членов своей бригады с итогами 
Женевского Совещания Глав 
правительств четырех держав. 
Был прочитан доклад Председа
теля Совета Министров СССР 
товарища Н. А. Булганина 4 
августа 1955 года на третьей 
сессии Верховного Совета СССР.

Бригада т. Николаева вклю
чилась в социалистическое со

ревнование в честь XX с’езда 
КПСС и взяла на себя повышен
ное обязательство— выполнить
августовский план на 200 про
центов. С первых же дней брига
да повышает производительность 
труда. Сейчас выработка по 
бригаде уже достигла 210 про
центов.

Успешно трудится и бригада 
бетонщиков коммуниста Кузьмы 
Самсонова. Бригада взяла обяза
тельство к  20> августа закончить 
бетонирование -стен зерносушилки 
и к  25 числу залить перекры
тия.

Раньше бригада работала с 
перебоями, не хватало бетона.

Сейчас бригада добилась беспе
ребойной работы. Под’емный кран 
во-время подает раствор на вы
соту 20 метров, где находятся 
бетонщики.

С честью выполняют свое 
обязательство бригады бетонщи
ков комсомольца Григория Руд
нева, плотников т. Пересада и 
многих других.

Коллектив строительно-мон
тажного управления, включив
шись в ' социалистическое сорев
нование в счесть XX с’езда КПСС, 
взял обязательство выполнить 
августовский план на 135 про
центов.

Г. ОВЧАРОВ.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Парторганизация поддерживает 
ценный почин новаторов

В начале нынешнего года мы 
обсуждали на партийном бюро 
работу отдела механика. Нова
тор-штамповщик Петр Голопана 
выступил е замечательной ини
циативой. Он предложил сокра
тить одного человека в каждой 
бригаде штамповщиков за счет 
внедрения механизированной по
дачи нагретых заготовок от пе
чи к  молоту.

Члены партбюро подхватили 
передовую мысль рабочего, обя
зали коммуниста отдела механи
ка тов. Литвинова изготовить 
специальный транспортер для 
подачи заготовок. Осуществив 
это мероприятие, мы высвободили 
четырех рабочих, снизили на не
сколько минут трудоемкость на 
штамповке без ущерба произво
дительности.

Передовые бригады штампов
щиков тяжелой кузницы за сме
ну отковывали по 500— 600 ко
ленчатых осей. Такой показатель 
в цехе считали высоким. Но ис
полняющий обязанности началь
ника пролета тов. Тугулуков, 
проанализировав весь технологи
ческий процесс, пришел к  выво
ду, что выработку можно резко 
увеличить, если на одной из 
операций поставить дополнитель
но подсобного рабочего.

Тов. Тугулуков сам взялся за 
осуществление своей идеи, став 
во главе бригады. В первую же 
смену он выдал 1001 поковку 
коленчатой оси. Его примеру по
следовала бригада штамповщи
ков тов. Стадника.

Партийная организация под
держала начинание новатора, че
рез агитаторов и стенную га
зету широко распропагандирова
ла новый метод работы. По по
ручению партийного бюро заме
ститель начальника цеха комму
нист тов. Дюков провел на эту 
тему беседы среди коллективов 
легкой и тяжелой кузниц. Те
перь новым методом труда овла
дели почти все бригады.

В термическом отделе одно 
время образовалось узкое 
место на транспортировке и за
грузке деталей в барабан. Работы 
эти велись вручную. Передовики

производства обратились в пар
тийную организацию с конкрет
ными предложениями по механи
зации транспортировки деталей 
и загрузки их в барабан.

Партийное бюро прислушалось 
к  голосу масс. Мы обязали энер
гетика цеха коммуниста т. Я ку
шина внедрить механизацию на 
этом участке. Теперь детали за
гружаются в барабан механизиро
ванным способом. Это не только 
облегчило труд термистов, но и 
положительно сказалось на про
изводительности труда. Для пере
возки деталей была введена в 
действие электрокара. Беда толь
ко в том, что она поработала 
недолго и в настоящее время без
действует из-за отсутствия рези
ны на заводе.

Среди кузнецов тракторострои
телей широко развернуто рацио
нализаторство. Наш цех из меся
ца в месяц перевыполняет план 
по рационализации и изобрета
тельству. Например, за первое 
полугодие мы внедрили более 
80 рационализаторских предло
жений с условной годовой эконо
мией в 400 тысяч рублей. Это 
составляет 146 процентов к  за

данию.
Несмотря на некоторые успе

хи, мы имеем еще неограничен
ные возможности и резервы по 
механизации трудоемких процес
сов, внедрению новой техники 
и передовой технологии. Поэтому 
партийная организация недавно 
обсудила на собрании вопрос о 
состоянии рационализации и изо
бретательства в цехе. Намечены 
пути дальнейшего улучшения 
рационализаторского движения.

Июльский Пленум ЦК КПСС 
призвал работников промышлен
ности приложить все усилия к  
успешному выполнению намечен
ной программы дальнейшего раз
вития социалистической про
мышленности. В свете этих задач 
поддержание и распространение 
ценного опыта новаторов произ
водства приобретает еще большее 
значение.

Н. БОБРОВ, 
секретарь партбюро кузнечного 

цеха АТЗ.

ЛЕНИНГРАД. На прядильно
ниточном комбинате «Красная 
нить» развернулось социалисти
ческое соревнование в честь XX i 
с’езда КПСС.

На снимке: одна из лучших ра-1 
ботниц ниточной фабрики Е. Н. 
Пиляй. Став на вахту в честь 
XX с’езда КПСС, она выполняет , 
норму на 175 процентов при вы
соком качестве выпускаемой про
дукции.
------------- к

Экскурсии на АТЗ
Начиная с весны этого года, 

увеличился поток экскурсантов 
j на Алтайский тракторный завод. 

За четыре последних месяца за
вод посетило более 2.000 человек. 
Тракторным производством инте
ресуются механизаторы сельско
го хозяйства, студенты институ
тов, школьники, учащиеся ре
месленных училищ, работники 
железнодорожного транспорта, 
воины Советской Армии.

В цехах завода побывало толь
ко городских и сельских школь
ников не менее A-SjOO. Юные 
физики железн )Д#рожиой школы 
№ 112 ознакомились с работой 
теплоэлектроцентрали. Теперь 
они практически узнали, как 
вырабатывается электроэнергия.

Студенты Иркутского сельско
хозяйственного института проя
вили живой интерес к  литейному 
производству и к  процессу сбор
ки  тракторов.

Побывавшие на АТЗ экскур
санты узнали много интересного 
об отечественной технике трак
торостроения.

Обзор печати

В отрыве от жизни
В прессовом цехе Алтайского 

тракторного завода выпускается 
стенная газета «Прессовщик»—  
орган партийной, профсоюзной 
и комсомольск'ой организаций. 
Но действенности газеты не 
ощущается. Она оторвана от 
производственной, общественной 
и культурной жизни коллектива. 
Появление номера стенгазеты 
встречается равнодушно, она не 
волнует читателя, не привлекает 
к  себе, ее почти не читают.

И это не удивительно. Когда 
просматриваешь номера стенгазет 
с 1 января 1955 года (их вышло 
всего семь), невольно думаешь, 
что их написал один человек, 
наспех по шаблону. В каждом 
номере помещены заметки при
мерно на одну и ту же' тему: 
«Наши обязательства», «Выпол
нили план» и т. д. Серьезной 
корреспонденции о делах в це
хе не найти. Одни общие- рас
суждения, изредка перечисление 
фамилий передовиков и все. 
Судя по газете, в цехе как 
будто нет никаких помех в ра
боте.

В действительности же поло
жение в прессовом цехе продол
жает оставаться далеко не бле
стящим. В июле пролет легких 
прессов недовыполнил план на 
20 процентов. Не работают элек
трокары. Заготовительное отде
ление срывает подачу заготовок. 
Планирование запущено. Куль
тура производства на низком 
уровне, часто встречаются слу
чаи нарушения трудовой и про
изводственной дисциплины.

Казалось бы в таком цехе, как 
прессовый, от работы которого 
во многом зависит выполнение 
производственного плана заводом, 
самое широкое поле деятельно
сти для стенной газеты. Она 
должна смело и решительно вы
являть недостатки, распростра
нять и пропагандировать пере
довой опыт. Но этого, к  сожале
нию, газета не делает.

В чем же причина?
Дело в том, что партийная и 

профсоюзная организации цеха 
не придают значения стенной 
печати. Секретарь парторганиза
ции тов. Болгов и его замести

тель тов. Тюмин, а также пред
седатель цехкома профсоюза тов. 
Давыдов ни разу не поинтересо
вались, как выходит стенгазета, 
что будет опубликовано в оче- 
оедном номере. В результате ред
коллегия распалась. Во главе 
стенгазеты остался лишь ее 
редактор тов. Скобцова. Она 
несколько раз- пыталась обра
щаться к  членам редколлегии—  
начальнику цеха тов. Шаленому 
и механику тов. Тяпкину, хотела 
найти у них поддержку, но по
лучила неутешительный ответ: 
«Некогда заниматься пустяка
ми».

Тогда тов. Скобцова решила 
поговорить с секретарем партор
ганизации. Но Болгов не хотел 
и слышать о стенгазете. Неопыт
ный редактор осталась без под
держки, без редколлегии и ав
торского актива.

Именно поэтому газета «Прес
совщик» выходит неинтересная, 
бессодержательная. Действенность 
материалов «Прессовщика» све
дена на нет. На появление неко
торых критических заметок не 
реагируют ни Болгов, ни Давы
дов, ни Шаленый.

Заводская многотиражная га
зета «Боевой темп» указывала 
на серьезные недостатки этой 
газеты, на недопустимость рав
нодушия к  деятельности стенной 
печати со стороны руководителей 
цеха, но положение до сих пор 
не изменилось.

Стенная газета —  пропа
гандист, агитатор и ор
ганизатор. Ее роль тем бо
лее возрастет сейчас, ког
да июльский Пленум ЦК КПСС 
поставил перед работниками 
промышленности новые ответ
ственные задачи. Коллектив 
прессового цеха должен значи
тельно улучшить свою работу. И 
в этом ему должна помочь цехо
вая стенная газета.

Для этого необходимо создать 
новый состав редколлегии, орга
низовать работу так, чтобы газе
та больше привлекала рабкоров
ского актива, смелее вскрывала 
недостатки, полнее освещала 
жизнь цеха.

Молодой конструктор
Коллектив завода с нетерпе

нием ожидал день, когда состоит
ся вручение значков «Отличник 
социалистического соревнования» 
лучшим работникам. Каждый 
радовался успехами своих товари
щей, достижениями новаторов. 
Есе готовились в этому событию, 
как в большому празднику.

Этот день у многих тракторо
заводцев надолго остался в па
мяти. В заводском клубе тор
жественная обстановка. К столу 
президиума собрания один за 
другим подходят рабочие различ
ных профессий, инженеры, тех
ники. Под гром рукоплесканий 
им вручают значки. .Одни из них 
снискали себе почет и уважение 
ка к  неутомимые рационализато
ры и изобретатели; другие— как 
лучшие работники, творчески ре
шающие сложные производствен
ные задачи и неустанно идущие 
по пути технического прогресса/ 
третьи заслужили награду за 
свой самоотверженный труд, за

систематическое перевыполнение 
норм выработки.

Когда назвали имя конструк
тора Аркадия Ивановича Дубо
вик, в столу подошел самый мо
лодой из всех награжденных 
юноша. По его лицу было вид
но, что он волнуется. Это и был 
тот самый Аркадий Дубовик, 
который всего лишь год назад 
прибыл на завод прямо со сту
денческой скамьи из Томского 
политехнического института.

— Ну, что же,— сказал тогда 
в первый день знакомства на
чальник проектного подотдела от
дела главного механика завода 
тов. Гвоздевич,— будем работать 
вместе. Здесь вы и получите 
практические знания....

Аркадий понял, что это зна
чит: практикур опыт, свой
«стиль» конструкторской работы 
можно обрести только здесь, на 
заводе, непосредственно на про
изводстве.

...Быстро прошел первый год

в творческом труде. И вот он уже 
награжден значком. Его горячо 
поздравляет Александр Маркович 
Гвоздевич, который так много 
поработал с молодым специалис
том. Аркадию крепко жмут руки 
друзья и товарищи.

На завод Аркадий Иванович 
прибыл, когда алтайские тракто
ростроители решали ответствен
ные задачи по увеличению вы
пуска запасных частей для сель
ского хозяйства. Усиленно рабо
тали инженеры, техники, рабо
чие. Напряженно трудились, кон
структоры, создавая новые при
способления и более совершенное 
оборудование.

С первых же дней в эту ра
боту включился и Аркадий Дубо
вик. Нелегко было вначале. Но 
он упорно добивался своего. 
Опыты технических расчетов по 
конструкции новых деталей и 
нестандартного оборудования ему 
давались успешно.

Как-то Александр Маркович J 
Гвоздевич заметил:

— По началу у вас получает
ся неплохо. Для молодого кон
структора даже хорошо. Словом, 
смелее беритесь за серьезную ра- 
f оту.

Вскоре Аркадий приступи л к 
конструкции нового крана. Дело 
в том, что с увеличением вы
плавки металла потребовалось 
больше механизмов для переброс
ки  жидкого чугуна и стали. Но 
на заводе были краны устарев
шей конструкции. Задача состо
яла в том, чтобы сконструировать 
и сделать краны на своем заво
де. Молодой конструктор в со
дружестве с товарищами по ра
боте успешно решил эту задачу. 
Через три месяца все чертежи 
на новый кран были готовы. Но 
устройству он оказался прочнее 
и в эксплуатации удобнее старых 
механизмов. Конструкция его 
была настолько проста, что ре
монтный цех изготовил этот 
вран за десять дней.

Теперь такие же отечествен
ные враны, созданные на Ал-

J тайском тракторном заводе, изго
товляются по чертежам Аркадия 
Ивановича Дубовик на Липецком, 
Минском и Харьковском заводах. 
Создание нового крана явилось 
еще одним шагом вперед нашей 
отечественной техники.

Чувство нового, свойственное 
советскому человеку н особенно 
молодежи, никогда не покидает 
Аркадия. Побывав в кузнечном 
цехе, он заметил, что при реза
нии на пресс-ножницах длинных 
заготовок остаются такие концы, 
которые нельзя использовать на 
производстве. Их выбрасывали 
в отходы. Решить! вопрос по лик
видации перерасхода металла 
помогла конструкторская мысль 
Аркадия Дубовик. Он приспосо
бил на пресс-ножницы специ
альный прижим, позволяющий 
остающиеся концы заготовок ре
зать еще. на более мелкие части. 
В результате была достигнута 
значительная экономия металла.

Многое сделано Аркадием в 
области механизации трудоемких 
процессов производства. Он раз
работал конструкцию механиз-
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Как мы осваиваем 
силовое резание металла

В июне этого года с завода 
«Алтайсельмаш» была команди
рована бригада токарей во главе 
с технологом на станкостроитель
ный завод в г. Куйбышев, где 
впервые зародилось силовое реза
ние металла. Я был направлен 
руководством завода в эту ко
мандировку как технолог. Перед 
нами стояла задача изучить и 
перенять опыт силового резания 
металла по методу токаря-нова
тора В. А. Колесова. Наша эк
скурсия увенчалась успехом, все 
передовые методы обработки де
талей силовым резанием мы 
переняли.

По возвращении из команди
ровки я решил внедрить силовое 
резание вначале в инструмен
тальном цехе, где в настоящее 
время работаю, а затем и в дру
ги х  цехах завода. Для того, что
бы начать этот замечательный 
метод резания, мне нужно было 
найти хорошего помощника, то
каря. Выбор пал на токаря- 
универсала 7-го разряда тов. Цы
ганкова, выполняющего сменные 
задания на 250— 300 процен
тов. Работая на токарном станке 
ДЙП— 200, тов. Цыганков при
менял повышенную подачу, как 
•бы подражая силовому резанию, 
;ло не смог достичь требующейся

чистоты обработки. Заинтересо
вавшись работой токаря тов. 
Цыганкова, я предложил ему 
изменить геометрию заточки рез
ца, и это дало положительные ре
зультаты. Производительность 
повысилась во много раз. Вместо 
200 ш тук деталей токарь Цы
ганков стал обрабатывать по 800 
ш тук в смену. При этом выдер
живается требующаяся чистота 
обработки.

Сравнивая затрату машинного 
времени на обработку детали до 
внедрения силового резания и 
после внедрения, результаты по
лучились разительные. До внед
рения силового резания деталь 
точилась 2,5 минуты, а сейчас 
та же работа выполняется за 0,5 
минуты.

Почин токаря Цыганкова под
хватили многие токари инстру
ментального цеха и сейчас ус
пешно работают. Замечательно, 
например, применяют силовое ре
зание тт. Склюева и Копычев.

Внедрение силового резания 
на токарных станках без допол
нительной затраты на модерниза
цию дало нашему цеху большой 
производственный эффект.

Н. СЕРГЕЕВ,
технолог инструментального 

цеха завода «Алтайсельмаш».

КомсомолЬцЫ—-впереди
Решения июльского Пленума 

Ц К  КПСС вызвали большую поли
тическую и трудовую активность 
среди комсомольцев и молодежи 
промышленных предприятий го
рода. Ведя борьбу за успешное 
завершение • пятилетнего плана, 
более двух тысяч комсомольцев 
Рубцовска досрочно выполнили 
свои пятилетние задания.

На Алтайском тракторном 
заводе организован ряд комсо
мольско-молодежных бригад, 
участков и смен. На сборке трак
торов ежедневно значительно пе
ревыполняет нормы комсомоль
ско-молодежный участок, воз
главляемый начальником пролета 
тов. Петровым и группкомсоргом 
Анатолием Корж. 200— 240 про
центов сменного задания— таков 
показатель комсомольцев этого

цеха слесарей-сборщиков Леонида 
Волкова, Михаила Мостового, 
фрезеровщицы Зои Королевой и 
Д ругих.

Почти все комсомольцы завода 
тракторного электрооборудования 
выполнили свои пятилетние нор
мы к  1 мая текущего года. Сей
час многие их них работают в 
счет 1957— 1960 годов. 63 ком
сомольца завода награждены по
четными грамотами краевого и 
городского комитетов ВЛКСМ. Осо
бенно успешно трудятся комсо
мольцы Николай Попов, Люба 
Гузеева, Татьяна Касьянова и 
другие.

Сейчас на всех предприятиях 
города среди комсомольцев и мо
лодежи все шире развертывается 
социалистическое соревнование 
в честь I I  с’езда КПСС.

В этом году Куйбышевская ГЭС 
даст первый промышленный ток. 
Сейчас день и ночь кипит рабо
та на пусковых об’ектах. Одно
временно монтируются пять мощ
ных гидроагрегатов.

На снимке: первые секции
здания ГЭС, где монтируются 
гидроагрегаты.
Фото Н. Финикова.

Фотохроника ТАСС 
-------------*  А :---------------

Трудовая вахта 
строителей 

Куйбышевской ГЭС
Строители Куйбышевской ГЭС 

развернули социалистическое со
ревнование в честь I I  с’езда 
партии.

Сейчас на стройке идет сборка 
шести гидроагрегатов. Строители 
борются за то, чтобы в декабре 
два гидроагрегата дали пер
вый промышленный ток.

Ежедневно в котловане ГЭС 
устанавливаются сотни тонн ар
матурных конструкций. Раньше 
сборка конусов всасывающих 
труб гидроагрегата производилась 
на месте, в здании ГЭС. Это 
была тяжелая и трудоемкая ра
бота. На сборку каждого конуса 
арматурщики затрачивали около 
месяца. Инженер тов. Киташов 
предложил смонтировать 73-тон
ные конусы на арматурном заво
де. Затем металлоконструкции 
разрезали на восемь частей и на 
железнодорожных платформах 
доставлялись к  месту сборки. 
Это в три раза ускорило сборку 
конуса.

ма под’ема тележки для подня
тия тяжелых деталей на боль
шую высоту при ремонте громозд
ких станков. По его конструк
ции будет делаться в прессовом 
•цехе подвижной конвейер для по
краски деталей, а в чугунолитей
ных цехах— шнековая установка 
для подачи в вагранку чугунной 
•стружки.

Сейчас, когда перед работни
ками промышленности поставле
ны серьезные задачи в области 

•технического прогресса, молодой 
конструктор работает над меха
низацией электроплавильных 
печей в сталелитейном цехе. 
Это— большой творческий труд. 
Нужно почти заново сконструи
ровать печь и без остановки ста
рой пустить ее в эксплуатацию.

Вначале А. И. Дубовик решил 
ие менять геометрию ванны и 
несколько других узлов печи. 
Остальное все было сконструи- j 
ровано заново. Неизменным по ' 
конструкции оставались только 
механизмы наклона печи и под’е
ма электродов, сводовое кольцо 
м головки электрододержателя.

На заводе уже начали отливать 
некоторые детали реконструиро
ванной печи. Но потом, по опы
ту Сталинградского завода, было 
решено увеличить об’ем печи 
путем замены цилиндрической 
ванны на коническую и тем 
самым резко повысить произво- | 
дительность. Часть чертежей, в 
которые Аркадий вложил много 
творческого труда и конструк
торской мысли, пришлось ликви
дировать и сделать новые.

У сталинградских тракторо
строителей решение задачи с ме
ханизацией электроплавильных 
печей и увеличением их произ
водительности было легче. Их 
печи были с выкатным подом. 
Упрощало реконструкцию печей 
и то, что все механизмы у них 
крепятся не на кожухе печи, 
а отдельно.

кие, что влекло за собой пере
мещение центра тяжести, уве
личение опрокидывающего момен
та и нагрузки на кожух. Моло
дой конструктор учел это все и 
правильно сделал все техничес
кие расчеты. Кожух печи по 
конструкции Дубовика стал го
раздо прочнее. Изменилась вся 
система охлаждения. Раньше 
свод печи только накло

нялся, а теперь будет- сво
бодно поворачиваться и от
ходить в сторону. Таким образом, 
электроплавильные нечи в бли
жайшее время будут полностью 
механизированы. Выплавка стали 
значительно возрастет.

На днях Александр Маркович 
Гвоздевич, опытный инженер- 
конструктор, проработавший в 
тракторной промышленности бо
лее тридцати лет, уезжая на 
другой завод, сказал:

Здесь же, на АТЗ, печи друго- -Замену я оставляю вам
го устройства. Пришлось все ме- | достойную. Радостно видеть, что 
ханизмы крепить на конической у нас растет такая пытливая 

j ванне. А это в свою очередь ! ц талантливая молодежь, как 
! требовало реконструкции всех ■ конструктор Аркадий Дубовик.

деталей механизмов на коничес- I В. ЧУЕВ.

*

Создать нормальные условия 
для учебы в школе

В плохих условиях в прошлом 
году работал коллектив препода
вателей и учащихся транспорт
ной семилетней школы № 96.
В зимнее время температура в 
классах была 4— 6 градусов, а 
иногда и ниже. Школьники си
дели за партами в одежде. Часто 
в чернильницах замерзали чер
нила. Иногда среди урока прихо
дилось заниматься физкульту
рой, чтобы согреться.

Добиться хорошего качества 
учебы, особенно по таким пред
метам, ка к  русский язык и ма
тематика,^ трудно. Попробуйте 
в рукавицах написать изложение 
или вычертить геометрическую 
Фигуру.

Такое положение в школе бы
ло и в позапрошлом году. Главная 
причина холода в школе заклю
чалась в том, что были непра
вильно сложены печи и ими бы
ло трудно обогреть помещение.
*  Нынче было решено произвес
ти капитальный ремонт школь
ного здания, старые печи заме
нить новыми.

О положении в школе хорошо | 
было известно не только школь- [ 
ному отделу Управления дороги, ( 
но и политотделу Рубцовского j 
отделения железной дороги, j 
Казалось бы, что на ремонт шко
лы № 96 будет обращено особое 
внимание. Однако получилось 
не так.

Ремонтом школы поручили 
руководить бывшему директору 
этой школы Михайлову, который 
был освобожден от работы за 
халатность еще в мае. Бывший 
директор, сидящий уже на чемо
данах, о качестве ремонта не 
очень пекся. Ремонт производила 
первая дистанция зданий и со
оружений, где начальником тов. 
Крапивин. Непосредственно бри
гадой строителей руководил про
раб т. Русанов.

О том, будут ли согревать 
здание новые печи, будет ли 
тепло в классах, сейчас судить 
трудно. Но о том, что ремонт 
произведен недоброкачественно,—  
это ясно.

Печи сделаны уродливо. У од
ной— середина выперлась, у  дру
гой дверца топки открывается 
в правую сторону, поддувало— в 
левую, у третьей поддувало на
ходится не под серединой топки, 
а где-то в стороне. А в одном 
классе печную топку сделали 
у самой стены, так что дверца 
открывается только наполовину. 
Стенки топки внутри не прома
заны, топочных листов нет. Там,

где круглая печь врезается в 
стену, линии соединения печи и 
стены кривые. За печами стены 
остались 'небелеными, почернев
шими от грязи. Побелка вообще 
произведена некачественно. На 
стенах видны полосы, пятна и 
т. д. Панели покрасили, не за
делав выбоин.

По договору строители должны 
были переложить 24 печи, а 
отремонтировали 21. Старую 
печь в учительской, которая едва 
держится, побелили. Но стоит 
только задеть ее, как посыплются 
штукатурка и обломки кирпи-# 
чей.

За ремонт строителям пере
числено 63 тысячи рублей, пред
усмотренных по плану, и 12 
тысяч рублей сверхплановых. 
Сумма порядочная.

Когда при приеме ремонта 
завуч школы т. Догиль и учите
ля пред’явили законные требова
ния к  строителям, инженер 
дистанции зданий и сооружений 
т. Онищенко заявила:

— Ведь не я же эти печи де
лала, а печники. Вы пойдите 
и поинтересуйтесь, сколько им 
вынесено выговоров, сколько вы
пущено колючек. Нет у нас хо
роших рабочих.

Тов. Онищенко не мешает на
помнить слова И. В. Сталина о 
том, что нет плохих работников, 
есть плохие руководители. А ру
ководили рабочими как прораб 
т. Русанов, так и инженер 
т. Онищенко плохо. Последняя, 
по ее же словам, была на этом 
об’екте всего один раз.

Работники политотдела, оче
видно, не интересовались ремон
том школы. Странную позицию 
занял заместитель начальника 
политотдела по комсомолу, он же 
ответственный за работу школ, 
тов. Малахов.

Когда завуч школы, член 
КПСС Анелия Установив Догиль 
и учительница кандидат в члены 
партии Лидия Иванова Ермакова 
пришли в политотдел: и заявили, 
что такой ремонт принимать 
нельзя, т. Малахов сухо ответил:

— Школа без вас будет при
нята.

В школе № 96 обучается око
ло 650 учащихся. Нельзя быть 
равнодушными в условиям обу
чения школьников. В школе 
нужно создать нормальные ус
ловия для занятий. И, в первую 
очередь, этим вопросом должен 
заняться политотдел.

А. ЦИВКИНА.

В школе рабочей молодежи
Труден путь в знанию, но 

советские люди научились прео
долевать эти трудности. В нашей 
стране учатся не только дети, но 
и рабочие, колхозники, снужа- 
птие, сочетая учебу с творческим 
трудом.

В пашем городе многие рабочие 
и служащие продолжают свое 
образование в школах рабочей 
молодежи, вечерних отделениях 
машиностроительного техникума 

• и института.
В школе рабочей молодежи 

№ 2 при заводе «Алтайсельмаш» 
в прошлом году 270 человек ус
пешно окончили учебный год и 
перешли в следующий класс.

К числу таких относятся рабо
чий кузнечно-прессового цеха 
Котр&ков Владимир, окончивший
9-й класс, рабочая этого же цеха

Иноземцева Валентина (6 класс), 
рабочий ремонтно-механического 
цеха т. Ермохин (6 класс), элект
рик энерго-силового цеха Кон
стантинов Василий (9 класс), ра
бочий механо-сборочного цеха 
Ш иш кин Алексей. 26 человек 
окончили 10-й класс. В числе 
лучших выпускников строгаль- 
щица инструментального цеха 
Рязанова Нина, работник энерго
цеха Фисенко Николай. Это не 
только лучшие ученики, но и  
лучшие производственники.

Сейчас в школе рабочей моло
дежи производится запись уча
щихся. Школа хорошо подготови
лась к  новому учебному году. 
Помещение отремонтировано. 
Укомплектован коллектив препо
давателей.

К. ПЯТКОВА.
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Н А М  П И Ш У Т

О расхитителях электроэнергии
К дому Кг 18 по ул. Куйбы- , как Дубинина, занимающиеся рас-

шева подходит мужчина и стучит 
в закрытую дверь.

— Кто там?— слышится голос 
из-за двери.

— Откройте, пожалуйста. Это 
контролер горэлектросети.

— М инутку...
За дверью слышится торопли

вая беготня. Хозяйка Мария 
Ильинична Дубинина в панике 
мечется. Не знает, куда спрятать 
горячую плитку, так называе
мый «жулик». Второпях она обо
жгла руки, разлила щи.
•  Наконец дверь открылась.

— Так что, энергию расхи
щаете?— говорит контролер.

— Что вы. Мы этим делом не 
занимаемся...

— А это что?— контролер вы
таскивает из духовки еще не 
остывшую злополучную плитку.

Отказываться бесполезно. Акт 
составлен, свет отключен.

На следующий день Дубининой 
пришлось внести в управление 
горэлектросети перерасчет за 
пользование электроплиткой. Она 
уплатила 345 рублей в государ
ственную кассу.

К сожалению, такие жители,

хищением электроэнергии, не 
единичны.

У старшего бухгалтера отдела 
милиции Симонова Якова Ва
сильевича контролер обнаружил 
включенную электроплитку и 
электроутюг. Пришлось капитану 
милиции уплатить горэлектросети 
618 рублей. У Бубениной Клав
дии Леонтьевны, жительницы 
улицы Кирова № 26, была обна
ружена электроплитка. Незакон
но пользовались электроэнергией 
Виноградова Т. А. (Пролетарская 
№ 218), Марченко Алексей Ели
сеевич (Осипенко № 10), Стаза- 
ев Сергей Алексеевич (Заводская 
№ 4).

Всех этих расхитителей элект
роэнергии обязали внести плату 
за пользование электроприборами 
за весь период от. последней про
верки контролером данной квар
тиры. Подачу энергии прекрати-( 
ли до тех пор, пока в данных 
квартирах не будут установлены 
электросчетчики.

Расхитители электроэнергии, 
незаконно пользующиеся электро
приборами, приносят убытки го
сударству.

Н. КОМОВ.

п р е б ы в а н и е  со в е тск о й  н а меж дународной конференции за запрещ ениесельскохозяйственной „ П.„Т ' „ „ „ „ „ „атомного и водородного оружия

Антисанитария 
у водоразборной колонки

делегации в США
ШЕРИДАН. Члены советской 

сельскохозяйственной делега
ции— Голубаш, Шевченко и Баб- 
миндра закончили ознакомление 
с крупными животноводческими 
хозяйствами в долине реки Биг- 
Хорн в северо-восточной части 
штата Вайоминг.

Советские делегаты прибыли 
в штат Вайоминг по приглаше
нию губернатора штата Симпсона 
для ознакомления с отгонным 
животноводством в горных рай
онах США. 5 августа делегаты 
прибыли самолетом в город Джил
летт, где их тепло приветство
вали представитель губернатора 
глава сельскохозяйственного уп 
равления штата Уильям Чэпмен, 
мэр города Джиллетт Дэбли, а 
также около 250 животноводов 
и фермеров, собравшихся на 
опытной станции штата Вайо
минг близ города Джиллетт. Во 
время состоявшейся беседы со
ветские делегаты ответили на 
различные вопросы работников 
сельского хозяйства штата.

Затем делегаты вылетели в го
род Шеридан, расположенный 
близ индейских резерваций шта
та Вайоминг и Канады, где при
сутствовали на открытии трех
дневного фестиваля, в котором 
приняли участие представители 
всех индейских племен США. 

Вечером 6 августа делегаты

ТОКИО. Как передает агентство 
Киодо Цусин, в японском городе 
Хиросима закончила свою работу 
Международная конференция за 
запрещение, атомного и водород
ного оружия, в которой принима
ли участие многочисленные пред
ставители японской обществен
ности, а также делегаты от мно
гих других стран мира.

На заключительном заседании 
конференции пред: гавитеди
Польши, Индии.. Индонезии и
других стран обратились с при
зывом ко всем народам мира, 
независимо от расы и идеологии, 
сплотить свои ряды и еще шире 
развернуть движение за запре
щение атомного и водородного 
оружия с тем, чтобы трагедия 
Хиросимы и Нагасаки никогда 
не могла повториться. Затем по 
предложению японского. профес-

ференции по мирному использо
ванию атомной энергии.

В декларации, принятой участ
никами конференции, содержится 
призыв ко всем народам мира 
об’единиться в борьбе за запре
щение атомного ' и родородного 
оружия.

•Конференция приняла также 
резолюцию, в которой требует 
созыва международного совеща
ния с участием представителей 
Соединенных Штатов, Англии,. 
Франции, -Советского Союза, Ки
тайской Народной Республики и  
Индии для выработки мер по 
ослаблению международной на
пряженности. Резолюция призы
вает развернуть кампанию по 
сбору средств в фонд помощи: 
жертвам атомной бомбардировки 
и членам их семей, а также тре
бует введения закона об оказа-

сора Саката участники конфе- нии ™ М°ЩИ лицам, подвергшим 
ренции приняли решение напра
вить приветственное послание 
открывшейся в Женеве Междуна
родной научно-технической кон-

ся действию атомной радиации..
Согласно намеченному ранее 

плану, конференция 15 .августа 
должна продолжить свою работу 
в Токио.

Сотни людей пользуются во
дой из водоразборной колонки, 

.расположенной на углу улицы 
Кирова и Центрального переулка. 
Это в самом центре города. Но 
ни санврачи эпидемиологической 
станции, ни руководящие ра
ботники горкомхоза, которые 
каждый день ходят мимо этой 
колонки, не замечают антиса
нитарии, царящей здесь.

Около . колонки устроен бас
сейн для купания утят. Бас
сейн этот редко чистится и от 
него, особенно в вечернее время, 
идет такое зловоние, что возму- 
щаютея не только посетители ко

лонки, но и жители близлежа
щих домов. Колонщица выливает 
прямо с крыльца помои. Весь 
двор залит нечистотами.

Сама колонщица воду редко 
отпускает. У нее есть замести
тели— квартиранты, которых она 
держит незаконно, которые не 
проходят медицинский осмотр.

О всех этих безобразиях знает 
начальник городского водопровода 
т. Волков. На жалобы посетите
лей он обычно обещает принять 
меры. Но до сих пор порядок в 
водоразборной колонке не наве
ден. ,1

Н. ГРЕБЕНЮК.

Требования немецкой 
общественности

В Дрездене состоялся массовый 
митинг трудящихся, на котором 
присутствовали 150 тысяч чело
век. Перед собравшимися высту- 

посетили крупное ранчо, хозяин ; пил член политбюро ЦЕ Социали- 
которого ознакомил их с разведе- етическок единой партии Герма-

если бы е 
правитель-

нием молочного скота.

------------- ---------------------  .
По следам наших выступлений

„Снова об автобусном движении"
Под таким заголовком в газете 

«Коммунистический призыв» 
опубликовано письмо тов. Ада- 
рычевой, в котором говорилось 
о беспорядке в движении пасса
жирских автобусов.

Сообщалось, что автобусы хо
дят по трассе без соблюдения 
определенных интервалов. Бы
вает так, что на одном кон
це трассы скапливается мно
го машин, а на другом пассажи
рам подолгу приходится ожидать 
автобуса,

Как сообщил начальник авто
транспортной конторы тов. Дей- 
неко, с целью упорядочения дви
жения автобусов автотранспорт
ная контора разрабатывает гра
фик движения автобусов. Гра
фик будет введен в действие с 
20 августа 1955 года. На часовой 
график будет переведено также 
движение автобусов по маршру
ту Западный поселок — мост 
реки Алей, w

„Ш ей да пори—не будет свободной поры"
Заместитель председателя и с 

полкома городского Совета депу-
В корреспонденции под этим 

заголовком в газете «Коммуни
стический призыв» за о августа 
говорилось о неудовлетворитель
ной работе ремстройконторы гор- 
жилу правления, возглавляемой 
т. Бредихиным. Указывалось, что 
реметройконтора не заготовила 
необходимые строительные мате
риалы для производства капи
тального ремонта домов, ремон
тируемые дома сдаются с боль
шими недостатками, ремонт про
изводится некачественно.

татов трудящихся тов. Пузанов 
сообщил, что факты, указанные 
в заметке, действительно имели 
место.

Горисполком провел совещание 
с работниками ремстройкек торн 
и горжилунравления, на котором 
обсуждалась данная корреспон
денция. Намечены мероприятия 
но устранению отмеченных иедо- дультатом- требования

Венгеро-югославское 
соглашение об обмене 

кинофильмами
БУДАПЕШТ. В ЮгославиВ в 

последнее время находилась де
легация работников кинопроката 
Венгрии, принявшая участие в 
фестивале югославских фильмов 
в Пуле. Делегация вела в Юго
славии переговоры, в результате 
которых достигнуто соглашение об 
обмене между двумя странами 
шестью художественными кино
картинами и многими научно- 
популярными и документальны
ми фильмами. Осенью этою го
да намечено показать в Венгрии 
югославские художественные 
фильмы «Весна» и «Буря», а 
в Югославии— венгерские филь
мы «За 14 жизней», «Лилиомфи» 
и «Судьба клоуна».

Освобождение 
бывшего депутата 

французского 
парламента Разета

ПАРИЖ, Все газеты сообщают 
об освобождении бывшего депута
та французского парламента, 
видного деятеля национально-ос
вободительного движения маль- 
гашского народа Разета. В 1947 г. 
Разета , во время подавления 
национально - освободительного 
движения на острове Мадагаскар 
был приговорен в смертной каз
ни. Впоследствии этот приговор 
был заменен пожизненным тю
ремным заключением. 8 лет Ра
зета находился в тюрьме Еамьви 
на острове Корсика.

Демократическая печать под
черкивает, что решение об осво
бождении Разета является ре- 

француз

нии Г. Матери. Он напомнил 
о предложении Советской Прави
тельственной Делегации на Же
невском Совещании, пригласив 
на Совещание министров ино
странных дел четырех держав 
представителей правительств 
Германской Демократической Рес
публики и Германской Федераль
ной Республики с тем, чтобы 
они смогли принять участие 
в обсуждении германского вопро
са, Было бы целесообразно,

сказал Г. Матери, 
западногерманским 
ством было достигнуто согласие а 
совместном представлении немец
кой точки зрения на Совещании 
министров иностранных дел. Мы 
полны решимости .представлять 
на совещании интересы немецко
го народа.

Массовые митинги и собрания 
состоялись в Потсдаме, Кельне 
и ряде других городов Герман
ской Демократической Республи
ки и Западной Германии. Повсю
ду трудящиеся выражают реши
мость бороться за мирное воссо
единение своего отечества.

ТАСС

Заявление генерального 
директора ЮНЕСКО

основании принять в члены Ор
ганизации Китайскую Народную 
Республику, но не правительство 
Чан Кай-ши. Однако, добавил он, 
вопрос о представительстве Кита» 
должен быть решен самой Орга
низацией Об’единенных Наций.

ДЕЛИ. Как сообщает газета 
«Хиндустан стандард», генераль
ный директор Организации Об’е
диненных Наций по вопросам 
просвещения, науки и культуры 
(ЮНЕСКО) Эванс заявил на 
пресс-конференции в Мадрасе, 
что ЮНЕСКО может на законном

Редактор А. И. ШЕСТАКОВ.

статков. ской общественности.

Рубцовской площадке «Глав- 
вторчермет» срочно требуются 
грузчики на погрузку металло
лома. Оплата 10 руб. за тонну. 
Требуются также рабочие на 
постоянную и временную работу. 
Оплата сдельная— от 800 до 
1200 руб. в месяц.

Обращаться: ветка ширпотреба 
«Главвторчермет».

Анохин Леонид Данилович, 
проживающий в г. Рубцовске, 
переулок Семафорный, дом № 8,
кв. 4, возбуждает дело о растор
жении брака с Анохиной Вален
тиной Алексеевной, проживаю
щей в г. Рубцовске, ул.. Кали
нина, дом № 9, ©в. 9.

Дело будет слушаться в нар
суде 3-го участка.

Рубцовскому хлебозаводу тре

буются на постоянную работу 

подсобные рабочие в хлебный В 

булочный цехи, слесари, коче

гары.

Обращаться по адресу: посе

лок АТЗ, хлебозавод, в отдел: 

кадров.

Типография № 6 Крайполиг- 
рафиздата принимает заказы на 
изготовление бланочных и бро
шюрных изделий на бумаге за- 

j казчика и типографии.

На бумаге заказчика работа 
j выполняется в первую очередь.

Обращаться: площадь им.
: Кирова, 84, в часы занятий.
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